



ARCHIVO AGENCIA UNO

DESDE EL SSAS DIJERON QUE SE HAN REFORZADO LAS COORDINACIONES TERRITORIALES PARA ASEGURAR LA CONTINUIDAD DE LOS TRATAMIENTOS.

Acusan negligencia en licitación que dejaría sin transporte a pacientes dializados de Imperial

DENUNCIA. Diputado Leal responsabiliza al SSAS y exige revertir medida.

Una crítica situación que afectaría a decenas de pacientes dializados en la comuna de Nueva Imperial y zonas rurales de la Región de La Araucanía, denunció el diputado UDI, Henry Leal, quien aseguró que a partir de septiembre se suspenderá el servicio de transporte que permitía a estas personas trasladarse a centros médicos en Temuco para recibir su tratamiento.

El parlamentario calificó la situación como "inhumana", señalando que muchos de los afectados son adultos mayores que deben viajar largas distancias para acceder a la diálisis tres veces por semana. "Estas personas ahora deberán costear de su bolsillo los traslados, algo que jamás había ocurrido", advirtió.

Leal apuntó directamente al ya renunciado director del Servicio de Salud Araucanía Sur, Vladimir Yáñez, responsabilizándolo por la exclusión del servicio en la última licitación pública.

RESPUESTA SSAS

Sobre la situación planteada por el parlamentario, el Servicio de Salud Araucanía Sur, emitió un comunicado en el que se manifestó que "se han reforzado las coordinaciones territoriales para asegurar la continuidad de los tratamientos de pacientes dializados, dado que la última licitación centralizada de prestaciones de diálisis privadas realizada por Fonasa, no incluyó el componente de traslado para el año 2025".

En este contexto, dijeron, el 20 de mayo se emitió un lineamiento a los hospitales de la red, estableciendo su responsabilidad en la gestión de traslados hacia centros públicos y privados. "Actualmente el Servicio coordina el traslado de 350 pacientes y colabora con los Departamentos de Salud Municipal, que gestionan otros 284 traslados. Este esfuerzo conjunto permite mantener el acceso oportuno y equitativo a las diálisis en la Región", expresó el SSAS. 

